



El Centro de Investigación y Desarrollo del Agua reelegirá el día 11 a su actual director

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. El profesor Manuel García Roig será reelegido director del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (Cidta) de la Universidad de Salamanca, dado que es el único candidato que concurre a los comicios que se celebrarán el próximo miércoles, 11 de marzo, en el centro. Su candidatura ha sido publicada con

una reciente resolución de la Junta Electoral de la Usal.

El Cidta se autodefine como un centro propio de la institución académica salmantina, orientado al desarrollo de actividades de investigación y desarrollo en el área de los recursos hídricos, que contribuyan a satisfacer la demanda de tecnologías, productos y servicios capaces de favorecer la innovación y mejorar la competitividad.

Además de estas elecciones, el 16 de marzo volverán a colocarse las urnas en la Usal para definir la composición de los consejos de departamentos de nueva creación, fruto de la fusión de otros y debido a que éstos no alcanzaban el mínimo de 12 profesores exigido por el Consejo de Gobierno.